

# Satgas Yonif 144/Jaya Yudha Bagikan Alat Tulis dan Buku untuk Meningkatkan Pendidikan di Wilayah Perbatasan

Riansyah - [BOVENDIGOEL.WARTAMILITER.COM](http://BOVENDIGOEL.WARTAMILITER.COM)

Dec 13, 2024 - 13:13



**Boven Digoel,-** Satgas Yonif 144/Jaya Yudha kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap pendidikan di wilayah perbatasan Papua Selatan, tepatnya di Kabupaten Boven Digoel dengan membagikan alat tulis dan buku kepada para pelajar di Kampung Mawan, Distrik Mandobo. Jumat (13/12/2024).

Kegiatan itu diadakan sebagai bagian dari upaya untuk mendukung peningkatan kualitas pendidikan di daerah yang masih terbatas aksesnya terhadap fasilitas pendidikan.

Pembagian alat tulis dan buku dilakukan di beberapa sekolah di wilayah teritorial Satgas, yang meliputi daerah-daerah terpencil dan perbatasan.

Dalam kegiatan tersebut, prajurit Satgas Yonif 144/Jaya Yudha turut serta memberikan motivasi kepada para siswa untuk terus semangat belajar meski di tengah keterbatasan.

Dansatgas Letkol Inf Eko Siswanto, S.Hub.Int, mengatakan kegiatan itu merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI terhadap generasi muda di daerah perbatasan.

“Kami berharap, dengan bantuan buku dan alat tulis ini, para siswa dapat lebih semangat belajar. Pendidikan adalah salah satu kunci penting untuk memajukan daerah dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat,” kata Dansatgas.

Selain membagikan alat tulis dan buku, Satgas juga memberikan pemahaman tentang pentingnya pendidikan dalam menciptakan masa depan yang lebih baik.

Para prajurit TNI yang terlibat juga berbagi pengalaman mengenai perjuangan dalam menuntut ilmu, meskipun dihadapkan pada berbagai tantangan.

Sebagai salah satu kegiatan rutin Satgas Yonif 144/Jaya Yudha dalam menjalankan tugas pengamanan di wilayah perbatasan, pembagian alat tulis dan buku itu diharapkan dapat membantu memperkaya pengalaman pendidikan anak-anak di daerah yang seringkali terisolasi dari pusat-pusat perkembangan.

“Satgas Yonif 144/Jaya Yudha berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan-kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat sekitar, khususnya dalam bidang Pendidikan,” jelas Dansatgas. (\*)